

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

SUBE GAS EN EU 7%... ¡EN UN DÍA! Y ESTO AFECTARÁ A MÉXICO



Ayer, el precio del gas natural de Estados Unidos subió 7.4 por ciento, cerrando en 4.91 dólares por millón de BTUs, su nivel más alto desde el 25 de febrero del 2014, cuando cotizaba en 5.10 dólares. En las últimas dos semanas, del 25 de agosto hasta ayer, el precio del futuro del gas estadounidense acumuló un incremento de 26.0 por ciento o 1.01 dólares, de acuerdo con datos de Bloomberg. Especialistas explicaron que el alza en el precio del gas se debe a un aumento en las preocupaciones sobre los bajos niveles de inventarios, con la caída en la producción ocasionada por el huracán "Ida", a medida que se acerca cada vez más el invierno. Patricio Gamboa, socio de Energy Intelligence Consulting, explicó que el alza en el precio del gas estadounidense afecta los costos en México, debido a que alrededor del 60 por ciento de la generación de electricidad en el País usa este combustible como insumo. Añadió que, aunque el aumento en el precio del gas no tiende a reflejarse de manera inmediata en las tarifas de suministro básico de la CFE, esta situación se sumará a los incrementos en costos ocasionados por la helada de febrero pasado, que disparó en ese mes el precio spot del gas.

OPERA CRUDO ESTABLE, PERO DELTA AFECTA PANORAMA



Los precios del crudo operaban estables este jueves, mientras la variante Delta del coronavirus sigue afectando al panorama de la demanda, contrarrestando un declive en la producción en la zona estadounidense del Golfo de México por los daños causados por el huracán Ida. El crudo Brent mejoraba 23 centavos, o un 0.32 por ciento, a 72.81 dólares el barril, mientras que el West Texas Intermediate en Estados Unidos (WTI) avanzaba 11 centavos, o un 0.16 por ciento, a 69.42 dólares. Cerca del 77 por ciento de la producción estadounidense en el Golfo de México seguía suspendida el martes, equivalente a unos 1.4 millones de barriles por día. El mercado ha perdido alrededor de 17.5 millones de barriles de crudo hasta la fecha.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

VENTA AL MENEDEO DE CAMIONES PESADOS CRECE, AUNQUE VARIAS MARCAS CAEN EN AGOSTO



La venta al menudeo de vehículos comerciales pesados durante agosto de 2021 fue de 2 mil 748 unidades, lo que representó un avance de 20.4% respecto al mismo mes de 2020, equivalente a 465 unidades adicionales comercializadas, expuso el Registro Administrativo de la Industria Automotriz de Vehículos Pesados publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De las 14 marcas que reportaron resultados, cinco registraron reducción en ventas en agosto: Dina (-85.0%), Freightliner (-18.3%), Kenworth (-22.8%), Mack Trucks (-27.3%) y Volvo Trucks (-91.8%). En cuanto al desempeño acumulado fueron nueve marcas las que presentaron avance en la comercialización al menudeo.

TIGUAN 2022, TOTALMENTE RENOVADO, ACAPARA LA ATENCIÓN DEL SEGMENTO SUV EN MÉXICO

Tiguan 2022 es el SUV de Volkswagen de 5 y 7 plazas más atractivo del segmento A, Trendline, Comfortline y R Line 1.4L, un motor 1.4L TSI 110 kW con 150 Hp de potencia a @ 5000-6000 rpm y torque de 250 Nm a @1500-3500 rpm, con una transmisión DSG de 6 velocidades. Arranca en los \$548,990.00 MXN.



MÉXICO, EL PAÍS DE AMÉRICA CON MÁS MUERTES POR COVID EN ÚLTIMAS 24 HORAS: OPS

México es el país de la región americana que reportó más fallecimientos por Covid-19 en las últimas 24 horas y el segundo que registró más casos confirmados, de acuerdo con Cristian Morales, representante en México de la Organización Panamericana de la Salud (OPS). Al participar este jueves en la presentación del Programa Nacional de Farmacovigilancia, Morales dijo que esto da cuenta de que los esfuerzos para atender a las personas con formas graves de Covid-19 tendrán que seguir desplegándose por largo tiempo. Añadió que también se deberá continuar con la campaña de vacunación universal contra la enfermedad y advirtió que una vez que la pandemia esté controlada, se requerirán muy probablemente de campañas de vacunación anuales.



NI CERCA DE LIBRAR AL COVID: VARIANTE 'MU' ES 'POTENCIALMENTE PREOCUPANTE': EMA

La variante 'Mu' de COVID-19 fue catalogada este jueves por la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) como 'potencialmente preocupante'. Los datos sobre esta variante, que fue identificada por primera vez en enero del 2021 en Colombia, aún no permiten precisar si es más peligrosa que Delta, informó AFP. Los datos preliminares presentados al Grupo de Trabajo de Evolución del Virus mostraron "una reducción en la capacidad de neutralización de sueros convalescentes y vacunados similar a la observada para la variante Beta". La ONU ha señalado que los brotes más grandes de 'Mu' se han reportado en países de América del Sur y en Europa. Al corte del 29 de agosto, se reportaron más de 4 mil 500 secuencias en 39 países.



CASOS DE COVID CAEN 73% EN LAS CAPITALES TURÍSTICAS

Durante el último mes los contagios de Covid-19 en los principales municipios turísticos de México cayeron en un margen de entre el 53 y 89%. Según datos oficiales Cancún, Veracruz, Playa del Carmen, Puerto Vallarta, Acapulco, Los Cabos y Mazatlán vienen de registrar datos récord de contagios, mismos que durante el último mes han ido cayendo consistentemente en todos ellos. Algunos de estos municipios incluso han regresado a los niveles de marzo, antes de que comenzara la tercera oleada de contagios a nivel nacional. México está a 650 mil turistas internacionales de recuperar el nivel previo a la pandemia en este segmento, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el mes de junio llegaron al país 3.1 millones de turistas internacionales, lo que muestra una recuperación del sector en su comparación anual y mensual.



SEP Y SSA TIENEN 48 HORAS PARA DOTAR A ESCUELAS CON INSUMOS ANTICOID

Las secretarías de Salud y de Educación Pública deberán dotar a las escuelas, en un lapso máximo de 48 horas, con cubrebocas, termómetros, gel antibacterial, jabón, agua y demás insumos para la prevención de contagios de Covid-19. La decisión del Juez Primero de Distrito en Materia Administrativa de la Ciudad de México, se da luego de una demanda interpuesta el 30 de agosto por Aprender Primero, brazo jurídico de la organización Mexicanos Primero, acompañada del despacho de abogados Soledad & Carrasco, con lo que se busca no dejar la responsabilidad completa a las familias y al personal educativo.



RECOMENDACIÓN

En planteles escolares de Chihuahua, Nayarit y Baja California, fueron suspendidas las clases presenciales luego de que 10 personas contrajeron COVID-19 y una más se encuentra como sospechosa en el reciente ciclo escolar.

Te sugerimos verificar las condiciones de los salones de clases de tus hijos, para evitar que resulten contagiados por la variante Delta.



#ESTAMOS EN LA CANCHA

CLUB LEÓN: ARIEL HOLAN RECONOCE QUE LAS AUSENCIAS DE LOS SELECCIONADOS LES HA PERJUDICADO

El director técnico argentino Ariel Holan del Club León dentro de la Liga MX, reconoció que le han pesado las ausencias en su plantel por llamados a las selecciones nacionales, faltando aún una fecha FIFA en octubre. Esta es la mayor dificultad que me ha tocado gerenciar en Club León, primero no los tuve en la pretemporada y falta la fecha de octubre, para solidificar un andamiaje, se hace cuesta arriba", fueron las palabras de Ariel Holan. El estratega sudamericano habló en conferencia de prensa este jueves, dónde destacó que desde su llegada al cuadro de los Panzas Verdes lo más complicado es tener el plantel completo, ya que desde la pretemporada no contó con varios elementos por la Copa Oro y Copa América.

RAYADOS: JAVIER AGUIRRE PRESENTARÍA CAMBIOS EN SU ALINEACIÓN PARA EL PARTIDO VS ATLAS FC

Los Rayados de Monterrey visitarán a los Rojinegros del Atlas en la cancha del Estadio Jalisco, en el partido de la jornada 8 del Torneo Apertura 2021 de la Liga MX, en donde el técnico de La Pandilla Javier Aguirre, tiene todavía varias dudas para armar el equipo que saldrá el sábado, que contará con bajas debido a la fecha FIFA de septiembre. Según lo revelado por Axel Solís, el 'Vasco' Aguirre todavía no sabe cuál será la alineación titular de Rayados para enfrentar al Atlas este fin de semana, pero tendrá que realizar varios cambios debido a las bajas que tendrá por la fecha FIFA de selecciones, aunque tiene una base que ha estado trabajando y que podrían ir de inicio. En esa base, jugadores como Andrada, 'Ponchito' González, Maxi Meza, Duvan Vergara, Sebastián Vegas y Celso Ortíz, irán de inicio junto con el posible debut de Héctor Moreno y la inclusión en el once del 'Plátano' Alvarado en la punta del ataque, debido a la actividad que ha tenido Funes Mori con México.



TUZOS DE PACHUCA VAN PARA LAS INSTALACIONES DE LOS TUZOS SELECTIVOS OAXAQUEÑOS

Después de haber llevado a cabo visorías en esta ciudad, el director de scouts de los Tuzos de Pachuca, Ricardo Ochoa Menchaca señaló que a mediados de octubre asistirán a las instalaciones de los tuzos selectivos oaxaqueños para una segunda oportunidad. El director del Centro de Formación Pachuca Urse Oaxaca, Jorge Alberto Medrano, expresó que el trabajo de visorías efectuada en las instalaciones de la Universidad Regional del Sureste (URSE), campus El Rosario, fue todo un éxito. "Sobre todo, porque los profesores (Ricardo Ochoa y Héctor Barrera) destacaron el nivel del fútbol oaxaqueño, con un talento que puede llegar a destacar en lo profesional en un futuro no muy lejano", indicó.



MIGUEL BARBIERI, DEFENSA DEL TOLUCA, SERÁ OPERADO

Toluca informó que el defensa argentino Miguel Ángel Barbieri tendrá que ser operado. El club detalló se Barbieri se lesionó la rodilla en el partido de la Jornada 7 ante Pumas. Al defensa se le realizaron los estudios pertinentes y se diagnosticó que sufre una lesión en el ligamento cruzado anterior, razón por la que necesita cirugía, la cual se practicará en Argentina, donde también pasará su recuperación.